



Lyon, le 27 novembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inclusion numérique : la Métropole de Lyon, Emmaüs Connect et Weeefund distribuent 140 ordinateurs à des jeunes en difficulté

Depuis 2022, la Métropole de Lyon mène des actions d'inclusion numérique auprès de publics fragiles. Aujourd'hui, ce sont 140 jeunes (étudiants et bénéficiaires du RSJ) qui ont pu bénéficier d'un don d'ordinateurs reconditionnés grâce au partenariat noué entre Emmaüs Connect, Weeefund et la Métropole de Lyon.

La Métropole de Lyon œuvre pour rapprocher ces publics de la pratique et des outils numériques et ainsi limiter l'exclusion numérique à l'heure où environ 160 000 personnes sur le territoire ne disposent pas d'ordinateur à leur domicile. Des outils aujourd'hui essentiels pour effectuer des démarches administratives, se former ou encore explorer des opportunités professionnelles.

Dans le cadre de cette politique en faveur de l'inclusion numérique, et pour répondre au besoin grandissant des jeunes publics en termes d'équipements informatiques, la Métropole de Lyon a organisé conjointement avec Weeefund et Emmaüs Connect une distribution d'ordinateurs. 70 étudiants et 70 bénéficiaires du RSJ ont reçu du matériel. La majorité des matériels donnés sont équipés de LINUX, un système d'exploitation libre et open source, parfaitement adapté au reconditionnement. Le choix de LINUX est également une réponse à la fin du support de Windows 10.

Pour pérenniser et étendre ces dispositifs la Métropole de Lyon a lancé en 2024 un marché de 700 000€ sur quatre ans, opéré par Emmaüs Connect et Weeefund. L'objectif est de distribuer de nombreux PC portables auprès de jeunes et de faire bénéficier des kits numériques aux familles grâce au travail des travailleurs sociaux et des partenaires de la Métropole (CCAS, Centres sociaux, associations...). Afin de garantir un accompagnement personnalisé, chaque ordinateur est accompagné d'un sticker indiquant le numéro de la hotline de médiation numérique.

Ces actions s'inscrivent dans un cadre plus global en faveur de l'inclusion numérique. Depuis 2020, la Métropole s'est dotée d'une feuille de route articulée autour de trois axes :

- Animer et outiller les professionnels de l'inclusion numérique
- Accompagner et équiper les usagers
- Le développement de services numériques propres à la Métropole et la formation de ses agents.

[Des photos de l'évènement ici](#)



Les jeunes bénéficiaires recevaient une formation LINUX avec les encadrants de Weeefund et Emmaüs Connect